



Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Olivier Battaglia betreffend Hausaufgaben in der Primarschule

P245382

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Hausaufgaben werden erteilt, damit die Schülerinnen und Schüler ihre Lerninhalte weiter festigen können. Es wird angenommen, dass das Erlernete dadurch nachhaltiger im Gedächtnis bleibt. Im Weiteren fördern Hausaufgaben die Selbstorganisation und das Zeitmanagement der Schülerinnen und Schüler. Zudem erhalten die Eltern regelmässig einen Einblick in den Schulalltag ihrer Kinder. Der Umgang mit Hausaufgaben liegt im pädagogischen Gestaltungsspielraum der Lehrpersonen. Geht man davon aus, dass die Schülerinnen und Schüler bei der Bearbeitung von Hausaufgaben Hilfe benötigen, so haben Kinder und Jugendliche, die von den Eltern oder anderen Personen Unterstützung erhalten, einen Vorteil.

